

POR LOS DERECHOS HUMANOS Y DE LA TIERRA

71 ANIVERSARIO DE LA DECLARACIÓN UNIVERSAL DE LOS DERECHOS HUMANOS

El 10 de diciembre de 1948, tras la 2ª Guerra Mundial, la Asamblea General de la ONU, aprobó la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

Estos 30 derechos iniciales, civiles, políticos, sociales, económicos y culturales han ido ampliándose para reconocer también el derecho a la Paz, los derechos de los pueblos, de la Madre Tierra, entre otros.

Pese a haber sido ratificados por el Estado español, tal como expone el artículo 96 de la Constitución, **NO SE CUMPLEN**.

Se imponen alternativas respetuosas con la dignidad de las personas y los pueblos ante la continua vulneración de sus derechos, en nuestro país (en Cataluña, en Alsasua, etc.) y en cualquier parte del mundo, como vemos en Chile, Venezuela, Colombia, Bolivia, la frontera mexicana con EEUU, Sáhara, Palestina, Irán, Mauritania, Guinea Ecuatorial, Haití y tantas otras.

Exigimos verdad, justicia y reparación para las víctimas de crímenes franquistas y sus familias. Exigimos la exhumación de los restos de personas asesinadas por el franquismo, la nulidad de los juicios y el derecho a la identidad de bebés robados.

Urge la no-colaboración con leyes injustas, la derogación de la Ley Mordaza que limita severamente los derechos de expresión, reunión y manifestación, anular el decreto que limita la libertad de información y expresión en las redes (Mordaza digital). Estas y otras medidas son necesarias para avanzar en igualdad, libertad de conciencia y laicidad del Estado, como valores inherentes a una democracia..

Rechazamos la política de fronteras de la Unión Europea que incluye nuestra frontera sur. La xenofobia y el trato indigno a las personas migrantes, incluida la infancia.

Exigimos alternativas a los desahucios, desalojos, sinhogarismo, sin papeles, CIE, tutelas. Denunciamos la segregación de la diversidad funcional.

Exigimos el fin de las contenciones mecánicas y químicas y de los ingresos forzosos en las unidades de hospitalización psiquiátricas.

Denunciamos el incumplimiento de la Convención por los Derechos del Niño de 1989 y de la Convención por los Derechos de personas con Discapacidad firmada por España en 2008.

Exigimos el derecho a la Eutanasia para una muerte digna.

Denunciamos la desigualdad y la violencia de género, los feminicidios. La discriminación a las personas LGTBIQ+.

Existe una crisis permanente del sistema capitalista que expolia la Tierra y sus recursos al tiempo que a las personas. La respuesta del sistema es la represión, la guerra, el bloqueo económico y la deuda para hipotecar a países y personas. Es una crisis global, social y climática.

Denunciamos los recortes y la privatización de los servicios públicos: educación, sanidad, servicios sociales, pensiones, dependencia, así como la pérdida de derechos laborales, fruto de un sistema económico neoliberal que expolia el Planeta. Renta Básica Universal Incondicional y Suficiente, por la igualdad de derechos, para una vida digna y respetuosa con todos los seres vivos.

Apoyamos la Cumbre Social por el Clima que se está celebrando estos días, organizada por los movimientos sociales, en Madrid. Como dicen en su manifiesto: “ la protesta social es también expresión de la crisis ecológica, crisis del paradigma de crecimiento ilimitado”.

Construyamos alternativas al sistema y opongámonos a la exclusión, la violencia y la explotación de las personas, los animales y el planeta.

La Tierra es única y nuestra respuesta ha de ser solidaria porque es de todas.

ACUDE A CALLAO EL DÍA 10 DICIEMBRE A LAS 18.30 H.

#10DíaDDHH

#NingúnDíaSinDDHH

#PlanetaSanoDDHH

#CumbreSocialClima

#LosPueblosPorElClima

Twitter: @ddhmadrid

APOYAN:

Audita Sanidad, Ágora Sol Radio, Alarm Phone Internacional, Asamblea 15M Coslada, Asociación DDHH Irán, BDS Madrid, Coordinadora de desemplead@s, Coordinadora de Madrid Solidaria con Palestina, Coordinadora de Vivienda Madrid, Derechos Civiles y Salud Mental, Digmun Ceuta, Espacio Común 15M, Extinction Rebellion Madrid, Foro MMSS Madrid, FRYDAS, Invisibles de Coslada, Invisibles de Tetuán, La Pirenaica Digital, Madrid Laica, Madrileñ@s por el Derecho a Decidir, Marchas de la Dignidad, Marea Básica, MEDSAP-Marea Blanca, Mujeres de negro contra las guerras Madrid, No Somos Delito, Orgullo Diverso, Orgullo Loco Madrid, Plataforma contra la Impunidad del franquismo, Plataforma de Inmigrantes Madrid, Plataforma niñas y niños de la polio, POSTORY UAM, Radio Almenara, Radio Enlace El amigo invisible, Red Argentino-Europea por el Derecho a la Identidad-Abuelas de Plaza de mayo, Yay@flautas, 15M Ciudad Lineal.